

## Ihre Kandidatinnen und Kandidaten für den **Ortschaftsrat Wasseralfingen**

### Wasseralfingen



**Platz 1**

**Sigrun Huber-Ronecker**  
Diplom  
Sozialpädagogin



**Platz 2**

**Michael Graule**  
Verkäufer im  
Außendienst



**Platz 3**

**Josch Venus**  
Student



**Platz 4**

**Matthias Wolff**  
Fachwirt für den  
Bahnbetrieb



**Platz 5**

**Kersten Lehnert**  
Angestellte im  
Gesundheitswesen



**Platz 6**

**Armin Kadow**  
Angestellter



**Platz 7**

**Jürgen Menzel**  
Diplom  
Sozialpädagoge



**Platz 8**

**Dr. Antonio Casares**  
Physiker



**Platz 9**

**Christian Kik**  
Messmitteltechniker



**Platz 10**

**Ricarda Deres**  
Fachärztin für Psychiatrie  
und Psychologie



**Platz 11**

**Manfred Lohner**  
Maschinen Mechaniker



**Platz 12**

**Christian Wilhelm**  
Entwicklungsingenieur



**Platz 13**

**Albert Wallner**  
Elektriker



**Platz 14**

**Andreas Borgmann**  
Verkehrsplaner



**Platz 15**

**Matthias Gentner**  
Ergotherapeut



**Platz 16**

**Astrid Hark-Thome**  
Diplom Psychologin



**Platz 17**

**Claudia Röhner**  
Sozialpädagogin BA



**Platz 1**

**Mathias Hartig**  
Diplom  
Pflegepädagoge

### Treppach

## Zukunft heißt für uns

- Einen attraktiveren Ortskern durch mobiles Grün und Spielgeräte
- Genügend Aktionsfläche für alle Schülerinnen und Schüler im Talschulzentrum
- Ausreichende, wohnortnahe und ebenerdige Kindergärten und Kinderkrippen mit eigenen Spielflächen
- Altersgerechter und sozialer Wohnraum in Wasseralfingen
- Photovoltaik auf allen öffentlichen Gebäuden
- Ausschließlich umweltfreundliche Behältnisse für Speisen und Getränke bei öffentlichen Veranstaltungen
- Sichere und durchgängige Radwege zur Schule, Arbeit und dem Bahnhof Wasseralfingen
- Die Aufstellung von Fahrradboxen, damit ihr Fahrrad sicher aufbewahrt ist
- Aufwertung des Wochenmarktes durch Aktionen und Veränderung des Marktages

# Am 26. Mai Grün wählen

## Grünes Band durch Wasseralfingen

Die stillgelegten Gleise ermöglichen ein längst fälliges grünes Band durch Wasseralfingen. Wir stehen ein für eine Grünzone für Radfahrer und Fußgänger. Sie folgt den alten Bahngleisen vom Ortskern, der Eugenstraße hinter der Seniorenanlage Stephanuspark bis zum Bahnhof Wasseralfingen entlang. Bänke und Spielmöglichkeiten für Kinder laden zum Verweilen ein. Dabei werden die Bäume und Büsche entlang der Bahnlinie für Vögel erhalten und entlang des Weges Blumenflächen für Insekten gestaltet. Das grüne Band durch Wasseralfingen wird eine natürliche Erholungszone.



## Wiederbelebung des Wasseralfinger Wochenmarktes

Auf dem Wochenmarkt in Wasseralfingen gibt es nur noch drei Marktstände. Die Konkurrenz zu Aalen am gleichen Wochentag hat dazu geführt, dass immer mehr Marktbesucher abgewandert sind.

Eine Verlegung des Wochentages auf Freitag-nachmittag wäre für Marktbesucher und der Bevölkerung Wasseralfingens ein Gewinn.



## Attraktiver Schulhof statt Parkplatz

Schulkinder benötigen ausreichende und adäquate Freispielflächen.

Mit der Umgestaltung des Wasseralfinger Schulzentrums können Synergien im Schulablauf geschaffen werden. Freiwerdende Flächen sollen den Kindern zugutekommen, damit sie Platz zum Spielen und Bewegen haben.

Eine starke Verkleinerung der Aufenthalts- und Spielfläche lehnen wir ab.



## Sichere Radwege

Viele befürworten den Umstieg auf das Fahrrad und beschwerten sich darüber, dass Kinder mit dem Auto zur Schule gefahren werden. Sind unsere Straßen denn so sicher, dass die kleinsten Verkehrsteilnehmer sie ungefährdet nutzen können? Weder zum Schulzentrum noch zu den Sportstätten führen sichere Radwege. Führende Köpfe der Aalener Stadtverwaltung sind der Meinung Fahrradfahrer müssten „im Verkehr mitschwimmen“. Das ist nicht unsere Position. Wir wollen eine lebenswerte Stadt – mit sicheren Verkehrswegen – auch für Radfahrer.

